

# とのおるニュース

TOORU NEWS

NO.14

http://www.10.plala.or.jp/sugimoto-t/

発行所/杉本とおる後援会

発行責任者 池田嘉明

平成24年(2012年)1月1日発行

〒258-0113 足柄上郡山北町山北1889-3

TEL.0465-75-3001

FAX.0465-79-1661

✉ sugi-t@beige.plala.or.jp

“177レッシュ足柄” **あゆみ** の実現をめざして…

区分	主な内容
議 会	23年2月14日～3月14日 第1回定例会
	23年5月19日～7月14日 第2回定例会(一般質問)
	23年9月12日～12月20日 第3回定例会
常任委員会	23年5月まで 環境農政常任委員会 副委員長
	23年6月～ 建設常任委員会 部長
特別委員会	23年5月まで 産業活性化特別委員会 委員
	23年6月～ 社会問題対策特別委員会 副委員長
出 向	自然環境保全審議会 委員
	リニア中央新幹線建設促進神奈川県期成同盟会 参与
視 察	4月24日～25日 宮城県石巻市の被災地視察
	8月10日 都市計画道路腰越・大船線大船立体、さがみ縦貫道建設進捗状況、湘南港再整備状況等の調査
	10月4日 小田原市米神国道135号線道路災害防除事業の調査
	10月18日 横浜市泉区公田町団地(高齢者見守りの取組と今後の展望について調査)、茅ヶ崎市消費生活センター(多重債務対策の取組について調査)
	11月1日 秦野市札掛(人工林整備地における植生回復状況の調査)
	11月12日 山北町新青崩隧道、ユースンロッジの視察
	11月22日～23日 岩手県遠野市、釜石市、大船渡市、陸前高田市の視察
選 挙 区 内 行 事	6月11日～19日 あじさい祭り(開成町)
	7月18日 カヌーマラソンin丹沢湖(山北町丹沢湖)
	7月25日 足柄猟友会と有害鳥獣について意見交換(山北町役場)
	7月31日 足柄上郡総合体育大会(中井町)
	8月7日 大井ひょうたん祭り(大井町)
	足柄金太郎まつり(南足柄市)
	8月23日 足柄上地区市・町のヒアリング(足柄上合同庁舎)
	9月10日 阿波踊り(開成町)
	9月11日 足柄峠笛まつり(南足柄市)
	9月17日～19日 敬老のつどい(足柄上郡の各5町)
	9月29日 足柄上地区慰霊大祭(松田町)
	10月6日 足柄上郡老人スポーツ大会(足柄上合同庁舎グランド)
	10月8日 足柄上地区障害者ふれあい体育祭(足柄上合同庁舎グランド)
	10月15日 寄水源林のつどい(松田町寄)
	11月5日 高校駅伝神奈川大会(山北町丹沢湖)
	11月12日 もみじ祭り(山北町)、足柄上郡青少年少女駅伝競走大会
	12月18日 足柄上郡ロードレース大会(大井町)



## 神奈川県議会議員 杉本とおる

年頭にあたって

### 創造力を発揮した施策展開の推進をめざします。

新年明けましておめでとございます。年頭に当たりまして皆様の更なるご多幸を心よりお祈り申し上げます。

昨年は未曾有の大震災に見舞われ大変な年でした。早速、宮城県と岩手県の被災地を視察し、抱える課題を調査してきました。本年は、その災害復興に邁進しなければならぬ年となりますが、日本人本来の力を発揮し、希望の光が射す年へと変換していかなければなりません。

また、世界では、米、露、中、韓の主要国のリーダーを決める年でもあります。世界政治の変化に予断が許せません。世界の情勢はヨーロッパの信用不安やアラブ諸国の民主化運動に代表されるように相変わらず混沌としており、その把握が難しいところですが、あくまでも冷静な目でこれらに対処することが肝要かと思われまます。国内においてもTPP問題、消費税問題、年金問題等で大混乱が予測されます。将来の国家観を国民と共有し、創造力や構想力、それを強力に推し進める実行力が問われる年でもあります。

本年は暦で言うところの壬辰(みずのえたつ)の年です。前の壬辰は60年前の昭和27年でした。その年、日本はヘルシンキオリンピック大会に戦後初参加し、戦禍で疲弊していた日本人の胸をときめかせ、力づけてくれたと聞いています。本年はロンドンオリンピック大会が開催されます。日本のアスリート達の活躍が大震災の被災者を始め今立ち上がるうとしていている日本国民に明日への希望を与えていただけるものと期待するところでです。

さて、神奈川県におきましては、昨年黒岩新知事が誕生し、平成24年度から本格的に黒岩行政がスタートします。概ね900億円の財源不足が見込まれます。県政のビジョンを鮮明にし、創意、工夫を凝らした施策の実行がされるよう徹しくチェックして参ります。とりわけ、大震災の経験を活かし、県地域防災計画を全面的に見直した上での地震、津波対策は急務です。また、広域行政の実施主体として各地域の特性と自主性を活かしつつ希望の持てる県土づくりに取り組んで参ります。本年も宜しくお願い申し上げます。

平成24年 元旦



杉本とおる県議の  
視察報告 (一部紹介)



遠野市、釜石市、大船渡市、陸前高田市の視察 2011.11.22～23



古尾谷副知事と視察する杉本県議  
台風12号の被害状況(山北町) 2011.10.26



もみじ祭り(山北町)  
2011.11.12



チェンソーアート大会(大野山) 2011.10.29



敬老のつどい 2011.9.17～19

### 杉本とおる県議の 活動スナップ

(一部紹介)

# 新年度のスタートにあたって!!



杉本とおる後援会会長  
(山北町)  
池田 嘉明

昨年は杉本とおる県議が再選を目指して立候補しましたところ、対立候補が無く無投票当選が確定いたしました。これは『リフレッシュ足柄』の実現に向けて力強い活動を展開してきた実績が皆様にも評価されたものと思われま。

さて、本年は内には、東日本大震災や福島第1原発事故の復興・復旧に昨年に引き続き全力を注がなければならない年であり、また外には、世界の政治や経済の動向に不安があり、当然わが国への影響は厳しいものと思われま。本県においてもこのような内外の状況を受けて行政改革や財政改革が求められて

来ることは必然です。

杉本県議にはこのような県政改革の先頭に立って頑張っていたいただき『リフレッシュ足柄』の実現のため杉本県議が掲げている「大災害に備える取り組み」「地域医療の更なる充実」「生活道路の整備」等の8つの施策の推進に向けて一期目に倍しての奮闘を期待しております。これこそが杉本県議の再選を支えた足柄上郡5町の皆様の願いでもあります。「県政を県西へ」のため杉本県議が更なる活躍ができますように引き続き皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

## 超人的な杉本県議のご努力

石川 清明

国内外の情勢にかんがみ、今年は神奈川県も行財政において厳しい年になりそうですが、こんな時こそ、今までの実績に裏打ちされた杉本県議のお力に期待すること大です。

昨年は大井町の多くの行事や会合において、杉本県議のお姿をお見かけいたしました。これが足柄上郡5町に及び、そして県議会関係のご活躍と合わせると、まさに超人的ご努力だと拝察し、ただただ頭が下がる思いをいたしております。しかし、人というものには限界があります。あまりご無理をなされて健康を損ねてはなにもなりません。

年頭にあたり、杉本県議の尚一層のご活躍を期待すると同時に、十分ご自愛なされることをお祈り申し上げます。

## 杉本県議に期待する

松本 知治

2期目に入った杉本県議には、今まさに具体的な成果が求められています。政治家としての2期目が一番活動できる時期であり、又反面難しい局面が待ち受けております。私たちの地域はこのままでよいのでしょうか。上病院問題、合同庁舎の統廃合等難問題が山積しており、合わせて足柄上郡5町全体に及ぶ少子高齢化とあいまって人口減少に歯止めがかからないことでもあります。

中井町では、すでに1万人を切って1年になろうとしています。町でも種々の政策を打ち出していますが、決定打がなく苦慮しております。

この困難なときこそ杉本県議の働き場であり、地域に対して発展的な事柄を打ち出していきたいと思ひます。

中井町独自の懸案事項であります、南部開発問題、比奈窪バイパス問題に目鼻をつけていただく2期目になることを期待し、私たち後援会も全力で杉本県議を支え、共に頑張りましょう。

新年あけましておめでとございませす。



## 足柄上郡をもっと元気に!!

露木 清美

昨年1年は、過去にない激動の年となりました。3月には東日本大震災が発生、津波等により死者、行方不明者含め多数の尊い命が奪われ、東京電力の原子力発電所の事故等で東北3県では、政府の復興対策が遅く今も苦しんでいるのが現状です。

また、世界的に景気の後退でEUの国々では大変な状況になっております。一方日本では、政権交代で普天間やTPP加盟問題、消費税増税等問題が山積し国内景気も一向に好転せず、国民の政治不信が一層はげしくなっています。大阪では、今の政治では日本は元気にならないと、「大阪維新の会」が既成政党との選挙で大勝しました。今こそ国民が今の政治に、だめな時はだめと政治に関心をもち、政治家は国民の意見を良く聞き、真剣に国の方向を考える時期だと思ひます。

杉本とおる後援会は、この苦しい時代に住民の意見を代弁するためにも、一層団結し西湘地区や足柄上郡をもっと元気になるよう応援を願ひいたします。

## 自然豊かな足柄を大切に

60代女性

日常生活において、酒匂川サイクリング道路を散歩しています。四季折々、道路から見える山々の風景や川の流れ、道端に咲く草花、その他いろいろありますが、私の大好きな場所です。

でも今年は台風による土砂災害で、川には鮎釣りの人が数人見かけたでしょうか。常に川の水が濁っているように見えました。毎年大勢の人が笠や帽子等を身につけた姿でにぎわっているところなのに、さみしさを感じました。

このような自然環境を大切に守りながら、私達が暮らす足柄をよろしく願ひ致します。杉本県議を応援しております。

## 県議会報告

### 議会にて一般質問を行いました

平成23年6月28日(火)開催の県議会定例会において、杉本県議は一般質問を行うことが出来ました。それぞれの質問について、黒岩知事より県政に反映する旨、前進的な回答を得ました。



質問内容、並びに知事の答弁の詳細は、杉本とおるのホームページをご覧ください。

<http://www.10.plala.or.jp/sugimoto-t/> 「活動レポート/県議会報告」

### 杉本とおる後援会事務所



〒258-0113 足柄上郡山北町山北1889-3  
TEL.0465-75-3001  
FAX.0465-79-1661

### 第5回「杉本とおる杯」パークゴルフ大会

- 平成23年7月27日(水)《中井町中央公園パークゴルフ場》
- 平成23年7月29日(金)《開成水辺スポーツ公園パークゴルフ場》



皆様に足柄5町の交流

### 杉本とおるを囲むゴルフ大会

- 平成23年11月29日(火)《リバーサカワ・ゴルフクラブ》

